

jueves, 04 de marzo de 2021

La Diputación estudia contribuir en la mejora de las Casas Cuartel de la Guardia Civil en la provincia de Sevilla

Villalobos ha mantenido un encuentro con el Coronel Jefe de la Comandancia de la Guardia Civil en Sevilla, Luis Ortega



El presidente de la Diputación, Fernando Rodríguez Villalobos, ha mantenido un encuentro con el Coronel Jefe de la Comandancia de la Guardia Civil en Sevilla, Luis Ortega Carmona, a fin de estudiar la posibilidad de contribuir en la mejora de las casas cuartel en los municipios de la provincia sevillana.

Hay que recordar que la Institución Provincial y el Ministerio del Interior iniciaron este tipo de colaboración a finales del año 2008 con un trabajo en común que pretendía mejorar los acuartelamientos existentes en el mapa sevillano. Un convenio por el que ambas instituciones aportaron cada una 200.000 euros y otros 200.000

euros en 2009. En total, 800.000 euros para realizar obras de conservación, reparación y eliminación de barreras arquitectónicas; actuaciones que se realizaron en 33 municipios con más de un centenar de intervenciones.

En 2013 ambas administraciones volvieron a retomar el camino iniciado y se abordaron obras en 26 pueblos con unas 42 actuaciones que formaron parte de otro convenio por el que la Diputación aportó 200.000 euros e idéntica cantidad el Ministerio. En total, con esos dos convenios de 2008 y 2013 se pusieron encima de la mesa 1,2 millones de euros.

Después de varios años, la colaboración entre la Diputación de Sevilla y el Gobierno de España volvió a plasmarse con un nuevo acuerdo por el que ambos gobiernos, provincial y estatal, pusieron sobre la mesa otros 400.000 euros, repartidos a partes iguales para asumir más actuaciones.



COMUNICACION

La Diputación ejecutó obras en los acuartelamientos que son propiedad de los ayuntamientos, mientras que el Ministerio lo hizo en los que su propietario es el Estado. Finalmente, en 2017 se acometieron 14 actuaciones de mejoras en acuartelamientos de 7 localidades.

El presidente de la Diputación, Fernando Rodríguez Villalobos, expresó entonces que 'con nuestra intervención en los inmuebles municipales favorecemos las necesidades de los servicios públicos instalados en ellos, que son la seguridad y orden público en el mundo rural'. Y manifestó que desde la Diputación 'nos volcamos con una colaboración plena con el Gobierno de España tanto en el plano institucional como en el económico porque no debemos olvidar que las Casas Cuartel siguen siendo cuidadoras permanentes de nuestra seguridad y bienestar. Siempre hemos contado con ellas en los municipios como lugares a los que acudir en situaciones difíciles, sobre todo en lo que a seguridad ciudadana se refiere'.